

DIPUTADA FLOR DE MARÍA GUIRAO AGUILAR.

PARTIDO REDE SOCIALES PROGRESISTAS.

A FAVOR DEL DICTAMEN QUE EMITIÓ LA COMISIÓN DE JUSTICIA MEDIANTE EL CUAL PROPONEN DESIGNAR AL FISCAL GENERAL DEL ESTADO DE CHIAPAS.

Con su venia diputado presidente de la mesa directiva, compañeras y compañeros legisladores, medios de comunicación que nos sintonizan en todos los rincones de nuestro bonito y querido Estado, tengan muy buenas tardes.

Hoy sin duda es un día muy importante para todos los chiapanecos, porque desde esta soberanía popular se está escribiendo una página nueva para nuestro querido Estado, en uno de los asuntos que más preocupan a las y a los chiapanecos y ocupan también a los poderes públicos, así, como a los órdenes de gobierno que es la seguridad y la justicia.

Ya nuestro gobernador electo, el Doctor Eduardo Ramírez Aguilar, ha dado el primer paso en esa dirección tan importante, al comprometerse a devolver la paz a todos los rincones de nuestro bonito Estado, un ejemplo y una guía para todos nosotros los legisladores y las legisladoras.

La procuración de justicia es una labor, extremadamente delicada, porque implica derechos humanos de especial relevancia, como la libertad y diversos aspectos de la seguridad jurídica de las personas la nueva era de Chiapas está por iniciar, la consolidación de un sistema para la impartición de procuración de justicia que garantice plenamente la seguridad jurídica de los particulares y el respecto a sus derechos fundamentales.

Será una prioridad como lo ha expresado nuestro gobernador, nuestro próximo gobernador, entonces nos corresponde designar en esta soberanía a la persona que reúna los requisitos, los siguientes requisitos, que tengan preparación experiencia y vocación de servicio público, atributos que apreciamos en nuestro excompañero legislador, el Maestro Jorge Luis Abarca, y no es para menos, porque nuestro querido Chiapas, merece todo el esfuerzo y compromiso a favor de la seguridad, se merece también contar con los mejores hombres y las mejores mujeres en el reto de garantizar integridad y justicia ciudadana, seguridad, sin la cual no hay democracia, ni desarrollo, seguridad, sin la cual no hay gobernabilidad ni paz social, porque la seguridad es un valor que permite el ejercicio pleno de los Derechos Humanos, integridad personal y también la paz pública.

En tal virtud y en nombre de la Fracción Parlamentaria de Redes Sociales Progresistas, expreso nuestro total apoyo para que sea designado el Maestro Jorge Luis Llaven Abarca, como nuevo Fiscal de nuestro Estado, la nueva era de la procuración y administración de la justicia en Chiapas, empieza hoy, por un Chiapas humanista. Es cuanto señor presidente, muchísimas gracias.